



NETTE DEERN

Charakter, Charisma, Klasse – der Holsteiner Slogan passt auch auf dieses Auktionspferd. Aus hoch erfolgreichem Stamm präsentiert sich diese Tochter des Numero Uno. Vermögendes Springen bei gut öffnender Hinterhand sowie hervorragender Körperbalance zeichnen diese Stute aus. Numero Uno selbst ist unter Marco Kutscher siegreich bis 1,45m gewesen und hat seine Qualität zuverlässig an seine Nachkommen weitergegeben. Bekanntester Nachkomme ist sicherlich der Hengst Van Gogh, der ebenfalls unter Marco Kutscher mehrfach im 5*-Springen ungeschlagen blieb. Die Mutter Zara IX ist eine Halbschwester zu Quintano, der unter Alexa Stais in diesem Jahr Platzierungen bis 1,60m erreichte und zu Cantara, ebenfalls 1,40m erfolgreich. Aus der direkten Mutterlinie stammen weitere Sportpferde wie der CIC*** erfolgreiche Prismus.

Character, charisma, class – the Holsteiner slogan aptly describes this auction lot! A Numero Uno daughter from a highly successful mare family. This mare is characterized by scopey jumping with good vertical extension of the hind legs and excellent body balance. Numero Uno has won through 1.45m with Marco Kutscher and has passed on his qualities to his offspring with great reliability. His best known offspring is Van Gogh, a stallion outperforming the competition several times at S5 level with Marco Kutscher. His dam Zara IX is a half sister to Quintano, placed at 1.60m level with Alexa Stais this year, and to Cantara, shown in 1.40m classes. The direct damline has produced other sport horses like for example Prismus, successfully shown at CIC*** level.*

Stamm/female line: 730B · **Gekörte Hengste/licensed stallions:** Carpaccio, Caletto I, Coronado · **Internationale Springpferde/FEI show jumpers:** Cefalo (Holger Wulschner), Lacrimoso HDC (Patrice Delaveau), Quantas (Jörg Naeve)

137

Züchter:
Eigentümer:
Geb.: 17.05.2014
Farbe: DkBraun

ZG Zuba Martin u. Stefan 25764 Wesselburen
Zuba Silke 25764 Wesselburen
DE421000046914 Stute
Größe: XL

Numero Uno WPN NLD003199503822	Libero	Landgraf I	Ladykiller xx Warthburg H
		Oktave HSP	Ronald Gelonika H
	Jolanda (A.) WPN H	Lord Calando	Lord Perra H
		B-Feinschnitt H	Ahorn Z HAN Nevada HSP
Zara IX ZB1-BP DE421000137307	Casall	Caretino	Caletto II Isidor H
		Kira XVII ZB1 BP	Lavall I Maltia H
	Tarana ZB1	Canturo	Cantus Fara H
		Loretta VIII ZB1 BP	Carthago Elena XVI H

Stamm 730B